
THE PROVINCIAL OFFENCES ACT
(C.C.S.M. c. P160)

**Preset Fines and Offence Descriptions
Regulation, amendment**

Regulation 58/2024
Registered July 5, 2024

Manitoba Regulation 96/2017 amended

1 The *Preset Fines and Offence Descriptions Regulation*, Manitoba Regulation 96/2017, is amended by this regulation.

2 Schedule A is amended under the heading "THE DRIVERS AND VEHICLES ACT, D104"

(a) by adding the item set out in Schedule A to this regulation after the item respecting subsection 85(1);

(b) by striking out the item respecting subsection 95(2);

(c) in column 4 of the items respecting clauses 95(3)(a) and (b), by striking out "E" and substituting "I"; and

LOI SUR LES INFRACTIONS PROVINCIALES
(c. P160 de la C.P.L.M.)

**Règlement modifiant le Règlement sur les
amendes prédéterminées et les mentions
d'infraction**

Règlement 58/2024
Date d'enregistrement : le 5 juillet 2024

Modification du R.M. 96/2017

1 Le présent règlement modifie le *Règlement sur les amendes prédéterminées et les mentions d'infraction*, R.M. 96/2017.

2 L'annexe A est modifiée, sous le titre « *LOI SUR LES CONDUCTEURS ET LES VÉHICULES, D104* » :

a) par adjonction, après la rangée concernant le paragraphe 85(1), de la rangée figurant à l'annexe A du présent règlement;

b) par suppression de la rangée concernant le paragraphe 95(2);

c) dans la colonne 4 des rangées concernant les alinéas 95(3)a) et b), par substitution, à « E », de « I »;

(d) by adding the items set out in Schedule B to this regulation after the item respecting section 97 and before the heading "MAN. REG. 40/2006 DEALERS, SALESPERSONS AND RECYCLERS REGULATION".

3 Schedule A is further amended under the heading "THE HIGHWAY TRAFFIC ACT, H60" by striking out the items for clauses 207.1(a), (b) and (c).

d) par adjonction, après la rangée concernant l'article 97, mais avant le titre « R.M. 40/2006 RÈGLEMENT SUR LES COMMERÇANTS, LES VENDEURS ET LES RÉCUPÉRATEURS », des rangées figurant à l'annexe B du présent règlement.

3 L'annexe A est modifiée, sous le titre « Code de la route, H60 », par suppression des rangées concernant les alinéas 207.1a), b) et c).

SCHEDULE A

(Clause 2(a))

1 Provision	2 Authorized abbreviated description	3 Offender category (if applicable)	4 Total fine category or amount & (if applicable) notes
95(1)	Operate or carry on a driver training school without a valid permit		I

ANNEXE A
[alinéa 2a)]

1 Disposition	2 Description abrégée autorisée	3 Catégorie de contrevenant (s'il y a lieu)	4 Catégorie ou montant de l'amende totale et (s'il y a lieu) notes
95(1)	Exploiter une école de conduite sans être titulaire d'un permis d'école de conduite valide		I

SCHEDULE B

(Clause 2(d))

1 Provision	2 Authorized abbreviated description	3 Offender category (if applicable)	4 Total fine category or amount & (if applicable) notes
141.1(2)	(a) Issue or purport to issue an inspection certificate without being a qualified mechanic		H
141.1(2)	(b) Issue an inspection certificate that <ul style="list-style-type: none">• is false or misleading• fails to disclose a material fact		H
141.1(2)	(c) Submit to the registrar an inspection certificate not issued by a qualified mechanic		H
141.1(2)	(d) Submit to the registrar an inspection certificate that <ul style="list-style-type: none">• is false or misleading• fails to disclose a material fact		H

ANNEXE B
[alinéa 2d)]

1 Disposition	2 Description abrégée autorisée	3 Catégorie de contrevenant (s'il y a lieu)	4 Catégorie ou montant de l'amende totale et (s'il y a lieu) notes
141.1(2) a)	Délivrer ou prétendre délivrer un certificat d'inspection sans être mécanicien qualifié		H
141.1(2) b)	Délivrer un certificat d'inspection qui est erroné ou trompeur ou qui omet de présenter un fait important		H
141.1(2) c)	Remettre au registraire un certificat d'inspection qui n'a pas été délivré par un mécanicien qualifié		H
141.1(2) d)	Remettre au registraire un certificat d'inspection qui est erroné ou trompeur ou qui omet de présenter un fait important		H